



# 天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

\*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

## 運動会スローガン

9月19日（日）の運動会に向けて、どの学年も運動会練習をがんばっています。天津小では、子供たちが共通の思いをもって運動会練習に取り組み、本番を迎えることができるように、つぎのように運動会スローガンを決めていきました。



- ① 各自が「どんな運動会にしたいか？」の考えをもつ。
- ② 各学級で、意見を出し合い「運動会スローガン候補」を決定する。
- ③ 各学級で考えた「運動会スローガン候補」を持ち寄り、代表委員会で決定する。
- ④ 決定した「運動会スローガン」を達成するために、各自の「運動会がんばりカード」に自己目標を記し、適宜確認やふり返りを行う。



学級での話し合いの様子



代表委員会の様子

2 どんな応援合戦にしたい？

みんなが大きな声を出してまちがても続けてやる。

◎ ○ △

3 どんな競争競技にしたい？

バドミントンをこまめにふつにしたい。失敗しても最後まで全力です。

◎ ○ △

4 どんな表現にしたい？

かよくて保護者に感動してもらえ表現したい。

◎ ○ △

5 係の仕事でがんばりたいことは？

がんばっている人たちに全力で応援をしたい。

◎ ○ △

がんばりカードの一部

子供たちの話し合いにより決定した今年度の運動会スローガンは

**全力 団結 最高の笑顔**

「最高の笑顔」という素晴らしい言葉を子供たちは考えてくれました。スポーツの楽しさ・よさのひとつは、スポーツをする人、見る人、支える人が「最高の笑顔」になることです。「最高の笑顔」の運動会を全員でめざしたいと思います。

# 6年生～運動会のリーダー～

6年生が、運動会のリーダーとしてがんばっています。夏休み中に、6年生が自主的に集まり考えた応援合戦のかけ声や応援歌を、団長が中心になり各色の1年生から5年生に教えています。6年生は、伝えることの難しさを感じながら練習をすすめることで、さらにリーダーとしての力を高めています。6年生の姿と6年生の指示を聴いて練習を真面目にがんばれる1年生から5年生の姿を、うれしく見ています。



応援旗づくり



応援合戦練習の様子



## 令和3年度学力・学習状況調査結果から

3年生から5年生で実施した県学力調査と6年生で実施した全国学力調査から、本校では、国語の正答率が全国平均と比較し高く、算数の正答率が全国平均と比較して低いことが分かりました。算数においては、基礎基本の徹底と子供たちが「分かる」「できる」授業改善を進めていきたいと考えています。

下の表は、5・6年生の児童を対象とした質問紙調査の結果の一部です。保護者の皆様のご協力のもと、子供たちが夢をもち、自分のよさを伸ばしながら学校生活を送ることができていることが分かります。ありがとうございます。1日あたりのテレビゲーム等の時間は、多いようなので引き続き各家庭での声かけをよろしくお願いいたします。

\* 数値は肯定的評価 %  
(ゲームについての質問以外)

質問内容	5年		6年	
	本校	県平均	本校	全国平均
将来の夢をもっている	89.7	89.2	86.9	80.3
人が困っているときに進んで助けている	96.5	90.1	91.3	88.7
自分にはよいところがあると思う	89.6	79.6	100	76.9
学校に行くのは楽しい	96.5	82.5	95.6	83.4
朝食を毎日食べていた	96.6	93.3	100	94.9
普段(月～金)1日当たりどれくらいの時間、テレビゲーム(コンピュータゲーム、携帯ゲーム、携帯電話やスマートフォンを使ったゲーム)をしていましたか	2時間以上 27.5	2時間以上 41.3	2時間以上 47.8	2時間以上 49.4